

Tagesordnungspunkt 9

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kastel am 24. Juli 2014

Änderung Beleuchtung Rathausstraße gegenüber Hausnummer 4

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu prüfen, ob der Lichtmast gegenüber Hausnummer 4 so versetzt wird, dass er an der Fahrradparkstation steht. Durch den momentanen Standort des Lichtmastes kommt es laufend zu Unfällen mit einparkenden Fahrzeugen.

Beschluss Nr. 0108

Der Antrag wird in geänderter Fassung beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dez. IV z.w.V.

Gabriel
Ortsvorsteherin